



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 20.05.2021

Öffentlicher Teil

TOP 6 Antrag der SPD Fraktion - Rathaus Abholstation für Homburg

Obwohl die Prüfung ergeben habe, dass eine Umsetzung mit der derzeit zur Verfügung stehenden Technik nicht sinnvoll wäre, sind sich die SPD-Fraktion sowie der Bürgermeister einig darüber, dass dieses Thema ggf. zu einem späteren Zeitpunkt im Zuge der weiteren Digitalisierung noch einmal aufgegriffen werden sollte. RM Bohn nennt in diesem Zusammenhang das Stichwort „smart city“.